



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	0	16/11/2022	LEGISLATIVO

Análisis de la Reforma Electoral: FIA

CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER ALATORRE).- Más allá de las divisiones entre los legisladores, nosotros vamos a continuar con el análisis de la Reforma Electoral. Ya expusimos que es muy importante que nos cueste menos el sistema electoral; sin embargo, la iniciativa puede tener sus pros y contras; una propuesta de mayor riesgo es eliminar la elección directa de los legisladores. La Reforma Electoral del presidente López Obrador levanta polvo, ya que el mandatario busca reducir el costo de la democracia del país y eso pasa por el adelgazamiento de un obeso Poder Legislativo. La propuesta del mandatario disminuye de 500 a 300 el número de diputados y de 128 a 96 el número de senadores, lo verdaderamente grave de la propuesta es que se eliminaría la elección directa.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AFrt3MYqK4g3WOc&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211307&parId=root&o=OneUp>